
令和元年９月那珂川市議会定例会 

一  般  質  問  通  告  書 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

1 松尾 正貴 

(1) 将来にわたって

持続可能な公共交

通について 

① 行政が考える公共交通の現状について 

② 本市が考える公共交通の将来について 

③ 今後、起こりうる問題について 

④ それに対する対応について 

⑤ モノレールや無人運行カートなどの新た

な公共交通構想について 

(2) 水と緑を育む那

珂川市について 

① 本市の水と緑に対する考え方について 

② 河川水質の現状について 

③ 浄化槽からの河川流入の状況について 

④ 今後の改善策と取り組みについて 

2 伊藤 智子 

(1) 障害があっても

地域で安心して暮

らし続けるために 

① 介護保険優先原則について 

 ・障害者の実態について 

 ・問題点について 

 ・市の考え方について 

② 地域生活への移行について 

(2) 通学路の安全対

策について 

① 危険箇所の把握方法について 

② 安全対策の方法について 

(3) 中学校の制服に

ついて 

① 制服の選択制について 

② 刺繍ではなく名札の提案 

3 壽福 正勝 

(1) 国道 385 号の拡

幅、整備について 

① 山田交差点までの拡幅、整備の進捗を示せ 

② 山田交差点以南の拡幅、整備の必要性をど

う捉えているか 

③ 拡幅、整備に向けこれまでどの様な活動を

行ったか。反省点はないか。 

④ 今後の拡幅、整備について福岡県からの情

報はあるか 

⑤ 今後、どの様な「戦略」で望むのか 

(2) 県道平等寺那珂

川線の拡幅整備に

ついて 

① 現状を示せ 

② 拡幅整備の必要性をどう捉えているか 

③ 平成２２年、２７年の質問からその後の進

捗を示せ 

④ 今後の拡幅整備に向けた「戦略」を示せ 

 

 



順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

4 春田 智明 

(1) 観光施設として

の水辺公園等につ

いて 

① 本市の観光資源とは 

② 公園の概要について 

③ 中ノ島公園の活用について 

④ 五ケ山クロスリバーパークの活用につい

て 

⑤ 不入道水辺公園について 

⑥ 公園の安全対策とＰＲについて 

5 羽良 和弘 

(1) 教育行政につい

て 

① 学校現場における勤務実態調査について 

 ・調査結果について 

 ・業務内容の把握について 

② 教育環境改善の進捗状況について 

③ 校納金取扱業務の現状と問題点について 

④ 新校納金システムの導入とネットバンキ

ングの導入について 

6 吉永 直子 

(1) 障がい者施策に

ついて 

① 教育環境について 

② 就労支援について 

③ 入所施設について 

(2) 再資源化物回収

促進について 

① ペットボトルの回収方法について 

7 平山ひとみ 

(1) 国民健康保険に

ついて 

① 保険税について 

② 減免制度について 

③ 滞納への対応について 

(2) 生活保護につい

て 

① この１年間の取り組みについて 

② 市独自の支援策について 

③ 制度利用者の人権を守る取り組みについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

 



順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

8 若杉 優 

(1) ふるさと納税に

ついて 

① 平成２７年度からの実績について 

② 他市の状況について 

③ 基準の見直しについて 

④ 今後の対策について 

(2) 那珂川町まち・

ひと・しごと創生

人口ビジョン・総

合戦略について 

① 安定した雇用の創出について 

 ・創業者について 

 ・農地の集積率について 

 ・ブランド品について 

② 林業サイクルの確立と山林資源活用につ

いて 

③ 若い世代の結婚、出産、子育ての希望をか

なえる目標について 

④ 地方創生推進委員会について 

⑤ 人口ビジョン・総合戦略について 

⑥ 次の総合戦略について 

9 原口 憲雄 

(1) 裂田溝の整備に

ついて 

① 裂田溝の現状について（古川井堰より下流

の仲、五郎丸、松木の間） 

 ・裂田溝の役割について 

 ・裂田溝の管理について 

② 今後の整備について 

 ・雨水幹線整備事業について 

 ・農業用施設整備について（底板施工） 

 ・地元負担金について 

10 田中夏代子 

(1) 犯罪被害者支援

について 

① 公的支援について 

 ・どのような機関があり、その内容は 

② 市の取り組みについて 

 ・窓口について 

・相談の流れについて 

・相談件数について 

③ 今後の取り組みについて 
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11 上野 彰 

(1) 人口増加策につ

いて 

① 筑紫地区５市の平成２２年７月末の人口

と令和元年７月末の人口は 

② 他筑紫地区４市は、なぜ大幅に増加してい

るのか 

③ 今後本市の人口展望をどう推計している

のか 

④ どういう自治体を目指すのか 

⑤ 那珂川町国土利用計画では、住宅地を３３

ｈａ増やすとあるが現状はどうか 

⑥ 平成２５年１１月と平成３０年１１月の

宅地面積の推移は 

⑦ 市街化調整区域から市街化区域に編入、民

間業者の開発等をすべきと思うがどうか 

 


